



↑真剣にストレッチに取り組む親子

伊唐小学校日曜参観

★親子で楽しむストレッチ教室

5月25日、伊唐小学校（永瀬孝志校長）で日曜参観がありました。

日曜参観では、保護者らが子どもたちの授業を参観した後、体育館でストレッチ教室が行われました。教室は、ストレッチを通して親子がふれあうことなどを目的に、日本ストレッチ協会公認インストラクターの前田宏知氏を講師に迎え、実施されました。

児童らは、保護者に見られていることもあり張り切った様子で、真剣に取り組んでいました。一方保護者らは、慣れないストレッチに顔をしかめつつ、硬いからだが悪戦苦闘しながら楽しんでいました。

6年生の山坂凌平君は「僕はからだが硬いので、教えてもらったストレッチでからだが柔らかくなるようにしたい」と表情を和らげました。

★風力発電機2基を増設

★工事の無事を願う

5月26日、山門野地区の山林内で長島黒ノ瀬戸風力発電所の風力発電機2基(2,000キロワット×2)を増設する安全祈願祭が行われました。

神事には、親会社のシグマパワーージャネックス株式会社（本社＝福岡市）の石井八弥社長や工事関係者、川添健町長など約50人が参加しました。

石井社長は「風車増設には地元の支援と理解があつてのもの。万全の態勢で工事に対応し、長島の発展に寄与したい」と話しました。

同発電所は平成27年4月の操業を目指します。



↑神事を行う川添健町長



↑評議会に出席した評議員の皆さん

★カヌー一部新設で専門部が19に

★体育協会評議員会を開催

4月25日、町多目的ホールで、長島町体育協会評議員会が開催され、18の専門部から評議員約40人が出席しました。

会では、平成26年度の事業計画や予算などに対する審議が行われたほか、新たにカヌー部の新設が認められ、専門部が19となりました。

本協会員として長年スポーツ振興に尽力をされた以下の3人が功労者として表彰を受けました。

- 坂下 英喜さん（剣道）
- 大畑 憲治さん（グラウンド・ゴルフ）
- 山頭 松子さん（家庭婦人バレーボール）